

12月 園だより

令和7年12月1日 生田保育園

いつの間にか日が短くなり朝夕の寒さも厳しくなってきましたが、庭からは追いかけっこや落ち葉遊びを楽しむ声が、保育室からはごっこ遊びや楽器遊びのにぎやかな音が響いています。行事など楽しみが盛りだくさんのこの季節、子ども大人も体調管理に気を付けて元気に笑顔で過ごしたいですね。

今月の予定

- 12日(金) はっぴょうかい(幼児クラス)
※乳児クラスは平常通り保育
- 18日(木) 伝承遊びの日(幼児クラス)
- *12/28(日)~1/4(日) 年末年始休園
- *身体測定、防災訓練は毎月行います。

お知らせ

- ◎布団カバー・上履き・園庭靴について
・年末年始休園に入る前に持ち帰り、
お洗濯やサイズの確認をしましょう。
・休み明けは忘れ物のないようご注意ください。
- ◎休園中(12/28~1/4)の連絡について
・園からコドモンでの予約配信がありますので、
ご確認頂けますようお願いします。
・ご家庭からの連絡は1/5(月)朝まで確認が
できません。ご了承ください。

乳児クラス 親子で遊ぼう会への ご参加ありがとうございました！

11月15日(土)に乳児クラス「親子で遊ぼう会」を開催しました。行事の雰囲気に気分が盛り上がる子・緊張する子、それぞれの姿がありましたが、ご家族間の交流や日頃の園で過ごす様子を知って頂く機会にもなったかと思います。お忙しい中ご参加頂きありがとうございました。ここに感想を一部紹介させて頂きます。(一部抜粋)

園での遊びやお友達との触れ合いなど、普段見られない様子を見ることが出来てとても楽しかったです。

自分の子だけでなくクラスのお友達と遊べていい機会になりました。

普段の遊びや環境を見せて頂けたことに加え、行事自体もとても楽しく、温かい雰囲気の中で過ごせて本当に嬉しかったです。

終始緊張気味でしたが、お友達や先生と仲良く遊んでいるのを見て、とても安心しました。

自分のできる範囲で一生懸命に体操している姿を見て、色々な意味で大きくなったなど嬉しくなりました。

去年とは遊ぶ内容が違っていて、子どもの成長を直接感じられ、とても有意義な時間を過ごせました。

シアターやお歌も声を出したり、じっと見ている姿を見て成長を感じたり、普段の様子が目に浮かびました。